



Ministro Ocampo se reunió con la reconocida economista Mariana Mazzucato

• El jefe de la cartera de Hacienda y Crédito Público recibió a la laureada economista, para hablar en torno a la economía y a las oportunidades y retos que debe afrontar un gobierno progresista que busca un crecimiento incluyente y sostenible.

Bogotá D.C., 21 de octubre de 2022. El ministro de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, se reunió y compartió en diferentes escenarios con la reconocida economista Mariana Mazzucato, con quien intercambió ideas sobre economía y políticas públicas, entre otros.

El jefe de la cartera de Hacienda y Crédito Público fue el anfitrión de un encuentro con otros colegas de Gobierno, con quienes discutió sobre la importancia de llevar a cabo cambios profundos y las oportunidades, retos y responsabilidades que tiene un Gobierno alternativo y progresista para materializar dichos cambios.

"Tener a una economista del calibre de Mariana Mazzucato en el país y que conozca de primera mano lo que proponemos y queremos para el país es un gran honor, sus recomendaciones e ideas son más que bien recibidas y estamos muy complacidos de contar con su presencia", señaló el Ministro.

Por su parte, Mazzucato indicó que, "pienso que tenemos un momento ahora que no podemos desaprovechar. Cuando se tiene un gobierno progresivo que está tratando de reorientar el crecimiento para ser incluyente y sostenible, necesitas seriedad y especialmente conversaciones que pueden ser incómodas con el sector privado, pero con el tiempo necesitaremos inteligencia colectiva y colaboración".

¿Quién es Mariana Mazzucato?

Mariana Mazzucato (PhD) es profesora de Economía de la Innovación y el Valor Público en el University College London (UCL), donde es directora fundadora del UCL Institute for Innovation & Public Purpose (IIPP). El IIPP se dedica a replantear el papel de las políticas públicas en la configuración del ritmo de crecimiento económico y su dirección, y a formar a la próxima generación de líderes mundiales para que establezcan asociaciones que puedan abordar objetivos sociales orientados a su misión.

Es ganadora del Premio New Statesman SPERI de Economía Política 2014, del Premio Hans-Matthöfer 2015, del Premio Leontief para el Avance de las Fronteras del Pensamiento Económico 2018 y del Premio Madame de Staël a los Valores Culturales

Comunicado de Prensa



2019 de todas las Academias Europeas. Ha sido nombrada como una de las "3 pensadoras más importantes sobre la innovación" por The New Republic, y está en la lista The Bloomberg 50 de "Ones to Watch" en 2019.

(Fin).